

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Pengkajian ini mengestimasi bagaimana pengaruh Ukuran Perusahaan dan Likuiditas terhadap Profitabilitas Bank Pembangunan Daerah (BPD), sehingga dapat sampai pada kesimpulan berikut. Hasil penelitian mengungkapkan bahwasanya ukuran perusahaan berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas. Pengaruh negatif ini memperlihatkan bahwa dengan meningkatnya ukuran perusahaan maka akan profitabilitas menurun. Hasil penelitian ini tidak sejalan pada hipotesis yang telah dikemukakan. Karena perusahaan yang lebih besar cenderung tidak sanggup mengelola dana operasional dan aset dengan baik. Selain itu, perusahaan yang semakin besar juga dianggap memiliki kemampuan yang lebih baik untuk memperoleh modal asing, dari modal asing inilah dikhawatirkan perusahaan tidak mampu mengelola secara baik. Yang mengakibatkan perusahaan akan memiliki utang yang berkepanjangan. Hasil pengujian kedua menunjukkan bahwa likuiditas berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini sejalan dengan hipotesis sebelumnya, bahwa peningkatan likuiditas mengarah pada peningkatan profitabilitas. Perusahaan dengan likuiditas yang tinggi juga dapat membayar utang lebih cepat, yang berarti mereka dapat mengurangi beban bunga dan menghindari denda akibat pembayaran yang tertunda.

4.2 Keterbatasan

Beberapa keterbatasan penelitian ini perlu diperbaiki dan dikembangkan lebih lanjut. Dimana periode penelitian ini terbatas pada rentang waktu dari tahun 2015-2022 dan melibatkan 24 sampel BPD. Hanya dua variabel bebas yang digunakan pada penelitian ini. Penelitian ini terpaku pada sampel BPD yang mempunyai laporan tahunan dari tahun 2015-2022. Oleh karena itu, hasil penelitian ini barangkali tidak dapat seutuhnya merefleksikan seluruh aspek populasi BPD di Indonesia.

4.3 Saran

Dari hasil uraian terhadap kesimpulan dari penelitian ini, diperoleh beberapa saran yang dapat digunakan sebagai sumber informasi serta masukan saat mengambil keputusan. Diharapkan bank lebih memperhatikan dan fokus pada hal-hal yang mempengaruhi kegiatan operasional mereka. Bank akan mampu meningkatkan kualitas dan kinerjanya jika mereka dapat mengelola faktor-faktor ini dengan baik. Disarankan bagi yang ingin meneliti ulang penelitian ini, sebaiknya dapat memasukan variabel independen tambahan. Dan akan lebih baik jika kelompok penelitian serta sampel yang digunakan dapat diperluas tidak hanya pada bank pendapatan daerah.